
MUNICÍPIO DA GOLEGÃ 

CÂMARA MUNICIPAL 

============================ ATA N. o 21/2022========================== 

------ REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE GOLEGÃ REALIZADA NO DIA 26 DE 

A GOSTO DE 2 022 ------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Ao vigésimo sexto dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, reuniu 

ordinariamente a Câmara Municipal, no Salão Nobre dos Paços do Concelho, com a presença do 

Excelentíssimo Presidente da Câmara, António Carlos da Costa Camilo que presidiu e dos 

Senhores Vereadores Ana Isabel Madeira Sampaio Mota Caixinha Duque, Diogo Miguel 

Alcaçarenho Rosa, Vice-Presidente da Câmara, António Francisco Oliveira Pires Cardoso e 

Maria Manuela Barreiros Nunes Serrão de Faria Veiga. ------------------------------------------------

---------- Estiveram presentes a Senhora Chefe de Divisão Municipal de Administração e 

Finanças, Ana Catarina Ferreira Cristino, o Senhor Chefe de Divisão Municipal de Obras, 

Urbanismo e Ambiente, Acácio Galrinho Nunes, a Senhora Chefe de Divisão Municipal de 

Educação, Saúde e Bem-Estar, Maria Aurélia Rosa Ribeiro da Costa Ferreira e a Senhora 

Técnica Superior da Divisão Municipal de Turismo, Cultura e Desporto, Tatiana Sofia Crespo da 

Silva Iria. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- A reunião foi secretariada e a ata redigida pelo Coordenador Técnico, Paulo Manuel de 

Matos Caixinha. ------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Abertura Oficial da Reunião --------------------------------------------------------------------

---------- Às dez horas e dez minutos, verificando-se a existência de quórum o Excelentíssimo 

Presidente da Câmara, deu início à reunião com a seguinte Ordem de Trabalhos: -------------------

---------- J>onto lJm --------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Gabinete da J>residência --------------------------------------------------------------------------

---------- 1.1 - Agromais - Entreposto Comercial Agrícola -------------------------------------------

---------- J> edid o de utilização E q u us P olis ----------------------------------------------------------------

---------- J>onto I>ois -------------------------------------------------------------------------------------------

vi . ---------- Gabinete de Auditoria In terna ------------------------------------------------------------------
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---------- 2.1 - Relatório de Acompanhamento do Plano Financeiro, Orçamental e Analítico 

do Município da Golegã / 2° Trimestre 2022 - tomada de conhecimento -------------------------

---------- Ponto Três -------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Divisão Municipal de Administração e Finanças --------------------------------------------

---------- 3.1 - Desafetação de parcela de terreno do domínio público rodoviário para o 

domínio privado do Município da Golegã com 717,00 m 2 
- CM20 / Caminho Municipal----

---------- 3.2 - Protocolo de cedência de infraestruturas desportivas - Campo de Futebol de 

Azinhaga --------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- 3.3 - Hasta Pública - Concessão do Bar Equuspolis ----------------------------------------

---------- 3.4 - Empreitada de Obras Públicas - Remodelação do Cine Teatro Gil Vicente ---

---------- 3.4.1 - Aprovação da minuta do contrato de trabalhos a mais a preços novos -

artigos 370° do Código dos Contratos Públicos e artigo 33° da Lei 75/2013 ---------------------

---------- 3.4.2 - Aprovação da minuta do contrato de trabalhos a mais a preços contratuais 

- artigos 370° do Código dos Contratos Públicos e artigo 33° da Lei 75/2013 --------------------

---------- 3.4.3 - Aprovação da minuta do contrato de trabalhos a menos - supressão de 

trabalhos - artigos 379° do Código dos Contratos Públicos e artigo 33° da Lei 75/2013 -------

---------- P o n to Qu a tro ---------------------------------------------------------------------------------------

---------- Divisão Municipal do Turismo, Cultura e Desporto ----------------------------------------

---------- 4.1- MME - Museu Municipal Máquina Escrever ----------------------------------------

---------- 4.1.1 - Doação de bens ----------------------------------------------------------------------------

---------- 4.1.2 - Doação de bens ----------------------------------------------------------------------------

---------- Ponto Cinco -----------------------------------------------------------------------------------------

---------- Divisão Municipal de Obras, Urbanismo e Ambiente --------------------------------------

---------- 5.1- Alteração de estacionamento - Rua Dr. Branco --------------------------------------

---------- P o n to S eis --------------------------------------------------------------------------------------------

---------- 6.1- Aprovação de deliberações em minuta -------------------------------------------------

---------- Período antes da ordem do dia: -----------------------------------------------------------------

---------- Período de intervenção do público: ------------------------------------------------------------
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---------- Nos termos do artigo 49° da Lei 75/2013 , de 12 de setembro, foi dada a palavra ao 

plíblico: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- O Senhor Eduardo Chambel, na posse da palavra, referiu que "vem manifestar o seu 

desagrado pela realização de eventos jardim do complexo do Equuspolis, continuando a achar 

que é completamente despropositada hora a que acaba o evento, para não dizer que o evento em 

si e no formato que tem não está adequado, constato ainda que sempre que existe um evento a 

relva é cortada, não percebendo se é uma coincidência ou não, constato que os desacatos e 

situações menos próprias, são muitas, constato também que nesses dias a GNR - Guarda 

Nacional Republicana, não passa por lá, o que é um facto é que ás quatro da manhã da última 

sexta feira, eu ainda não tinha conseguido dormir, mais uma vez, e como já tinha dito noutra 

reunião, penso que um fim de semana, toda a gente compreende, para fins de apoio e incentivo 

ao associativismo, toda a gente percebe, no entanto com esta frequência e formato, penso que 

realmente não tem cabimento. --------------------------------------------------------------------------------

---------- Posso dizer-lhes, que ainda ontem, passei pelos caixotes do lixo, se é que são caixotes 

do lixo, se encontram por despejar, encontrando-se espalhado pelo recinto copos, maços de 

tabaco e todo o aparato de cadeiras, bancos, todo o aparato que foi necessário para a realização 

do evento se encontram ainda por lá, num local onde brincam crianças, penso que não é 

apropriado, devendo todo esse equipamento estar bem acondicionado e de certa forma protegido. 

É mais um reparo que faço, e caso continue aqui virei novamente denunciar o mesmo, até que 

aquilo acabe, ou até que seja entendido que o horário não é o mais conveniente. ------------------

---------- Informo, ainda que na passada sexta-feira, ouve por várias vezes perigo de acidentes, 

pois as pessoas com algum álcool á mistura tentam efetuar avarias com os seus carros, sendo 

assim situações menos próprias, e volto a repetir nessas noites a GNR - Guarda Nacional 

Republica, nunca passa pelo local, não percebendo se é coincidência também. Ainda no jardim 

do Equuspolis, existem vários elementos perigosos espalhados pelo recinto, que eu penso que 

com algum cuidado poderiam ser retirados, ou acondicionados, dando o exemplo de caixotes, 

caixotinhos e paus debaixo do palco. Chamo também a atenção do estado dos lancis à volta do 

recinto de estacionamento, se encontram degradados. Gostava também de perguntar sobre a 1 entrada do lado da Rua D. João IV, que vai para a Estrada Nacional, foi feita uma intervenção 
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nas laterais, que eu não percebi muito bem a ideia, se era para ficar melhor, peço desculpa mas 

não ficou, se havia ali outra razão qualquer que eu desconheço, o que é um facto, é que antes 

havia ali um cenário que se enquadrava na paisagem, arbustos e piteiras, e hoje temos ali uma 

mancha branca, mal engendrada, com ervas a crescer por todo lado, com as plantas que lá foram 

postas, completamente secas, e parecendo-me a mim ainda inacabado, e sendo uma das entradas 

principais da vila, acho que deveria ser revisto, pelo menos que seja acabado. ----------------------

---------- Por último, eu tenho constatado, que muita gente, e ainda no fim de semana passado, eu 

próprio tive de prestar alguns esclarecimentos, do pouco que sei, sobre pontos de interesse, locais 

a visitar, sobre locais de restauração. Não consigo perceber, como é que uma terra como a 

Golegã, que apesar de ter algum parque industrial, tem pouca economia no sentido do comércio 

local, e que vive muito do turismo, e da divulgação dos seus espaços mais emblemáticos, como é 

que o Posto de Turismo, e penso que existe agora um departamento especifico ou pelo menos 

que agrega o Turismo de outra forma, está fechado ao fim de semana, parece-me uma coisa 

completamente descabida e isto já não se usa em lado nenhum, penso que é um investimento que 

vale a pena, vale a pena porque as pessoas precisam de ser informadas, e em contraponto 

também não encontro no site da câmara uma ajuda muito preciosa, nomeadamente aos 

caminheiros, e foram essas pessoas que eu encontrei junto á Igrej a, dos locais onde posso 

comprar, aceder, ver a visitar, porque ter os museus e não se poder visitar, pois esses também se 

encontram encerrados ao fim de semana e ainda por cima não são corretamente divulgados, é a 

minha opinião de alguém que vê as coisas de fora". -----------------------------------------------------

__________ O Excelentíssimo Presidente da Câmara, agradeceu a intervenção do Senhor Eduardo 

Chambel, e deu conhecimento de que no cruzamento da Rua D . João IV, com a Avenida D . João 

IIl, ainda não está acabada, pensando que essa situação, depois irá ficar mais atrativa. ------------

---------- No que conceme, ao jardim Equuspolis, as obras que irão ser feitas, os lancis irão ser 

recuperados, não só ali, mas em todo o concelho, sendo uma tarefa que ainda irá demorar algum 

tempo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

__________ Em relação aos eventos no jardim Equuspolis, não existe qualquer intervenção da nossa 

parte na intervenção no corte da relva nem da presença da GNR - Guarda Nacional Republica, 

pensando até que essa situação já estava resolvida, que a partir das duas horas da manhã existir 
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menos barulho, percebi que tal não está a acontecer, mas vou indagar sobre essa situação, que 

julgo prejudicar a população ali residente, quanto à situação do Posto de Turismo, vou passar a 

palavra ao Senhor Vice- Presidente, Diogo Miguel A1caçarenho Rosa, tendo conhecimento 

porque é que se constata essa situação, e nos encontramos a preparar uma situação para apoio aos 

Caminheiros de Santiago. ------------------------------------------------------------------------------------

------- Na posse da palavra o Senhor Vice-Presidente, lamenta que esteja mal informado, porque 

vir aqui dizer que, não existe um sítio onde os turistas possam ir procurar aquilo que têm para 

visitar na Golegã, os locais para ficarem alojados, os restaurantes que têm e os locais que têm 

para visitar e usufruir, de facto só pode ser falta de conhecimento daquilo que temos na Golegã, 

quando e convido-o a visitar o site visitgolega.com, onde toda essa informação se encontra 

disponível e acessível, para quem quiser consultar, para além do que se encontra disponível nas 

nossas redes sociais, mas concordo consigo, que os museus deveriam estar abertos na sua 

totalidade aos fins de semana, mas também não é verdade de que estão fechados ao fim de 

semana, a Casa Relvas está aberta ao sábado durante todo o dia e a partir do mês de setembro, o 

Museu da Máquina de Escrever, irá estar aberto aos sábados de manhã pelo menos, obviamente 

que queremos abrir ao domingo, pois a Golegã tem de ser um concelho cada vez mais turístico, e 

só não abrem ao domingo por não existirem recursos humanos suficientes na Divisão Municipal 

de Turismo para que isso aconteça, no entanto, estamos a aguardar que um concurso, aliás dois 

concursos que estão abertos desde o ano de dois mil e dezoito para a área de turismo, fiquem 

concluídos, essa tem sido a nossa preocupação também, e assim que, esses dois concursos 

estejam concluídos, muito provavelmente iremos conseguir a Casa Relvas ao domingo, sendo 

essa a nossa intenção e de no futuro que os outros museus possam também abrir ao domingo, 

assim como o Posto de Turismo. -----------------------------------------------------------------------------

------- Relativamente, ao Posto de Turismo, e considerando esta falta de recursos humanos, o 

objetivo é tentar concentrar os espaços turísticos num só edificio, para que a pessoa que esteja no 

Posto de Turismo, possa estar a desempenhar outras tarefas, nomeadamente a cobrar entradas 

para outros museus, sendo um trabalho que vai demorar algum tempo, é nossa intenção passar o 

Museu Mestre Martins Correia para o Palácio do Pelourinho, tem precisamente a ver com isso e 

r existindo a possibilidade de concentrar o Posto de Turismo nesse edificio, . s~ndo necessárias 
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algumas intervenções, que não se irão conseguir realizar este ano, tentando executá-las no 

próximo ano, sendo este o nosso objetivo e que estamos atentos e preocupados com essa 

situação. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Não havendo mais ninguém do público a querer intervir, o Senhor Presidente da 

Câmara, deu assim por encerrada a intervenção do público. ---------------------------------------------

---------- ~]>It()" ~<;~() I>~ ~1r~ -------------------------------------------------------------------------

---------- O Excelentíssimo Presidente da Câmara solicitou a dispensa da leitura da ata número 

20, referente à reunião ordinária da Câmara Municipal da Golegã realizada no doze de agosto de 

dois mil e vinte e dois, uma vez que a mesma tinha sido enviada, digitalmente a todos os 

membros do Executivo Municipal, tendo sido aprovada, por unanimidade. --------------------------

---------- I>ispo nib ilidade de 1r es o uraria ------------------------------------------------------------------

---------- A Câmara tomou conhecimento do balancete de Tesouraria relativo ao último dia útil, o 

qual acusa um saldo de disponibilidades no valor de 566 677,02 € (quinhentos e sessenta e seis 

mil seiscentos e setenta e sete euros e dois cêntimos); ---------------------------------------------------

---------- Operações Orçamentais: 527 383,07 € (quinhentos e vinte e sete mil trezentos e oitenta 

t " ".) e res euros e sete centlmos ; ---------------------------------------------------------------------------------

---------- Operações não Orçamentais: 39 293,95 € (trinta e nove mil duzentos e noventa e três 

euros e noventa e CInco centlmos . --------------------------------------------------------------------------. ". ) 

---------- ]>eríodo de intervenção dos membros do Executivo Municipal --------------------------

---------- O Excelentíssimo Presidente da Câmara deu conhecimento da realização de vários 

acontecimentos / Atividades, nomeadamente: ------------------------------------------------------------

---------- Encerramento no dia de hoje das Férias criativas. ----------------------------------------------

---------- Continuação dos trabalhos de limpeza e desobstrução do Rio Almonda. -------------------

---------- Presença no dia 20 de agosto no concerto Rua das Presas, realizado no Largo da 

Imaculada Conceição. ----------------------------------------------------------------------------------------

---------- Dar a conhecer e como tinha informado numa das outras reuniões, que nas próximas 

reuniões, irá ser disponibilizado a relação de pagamentos efetuados, passando de seguida a 

palavra aos senhores vereadores e senhoras vereadoras. -------------------------------------------------

, ------- A Senhora Vereadora Ana Isabel Madeira Mota Caixinha Duque, na posse da palavra, 
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solicitou que a Câmara Municipal reparasse o sistema de rega do picadeiro central, do Largo da 

Feira uma vez que o mesmo se encontra avariado e essa avaria está a danificar o piso, que como 

todos sabemos foi muito caro. -------------------------------------------------------------------------------

------- Solicitou que se percebesse o que se podia fazer nas bermas das Estradas Municipais na 

zona esquerda do campo no sentido Golegã/ Azinhaga pois as mesmas estão muito necessitadas 

de manutenção. -------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Alertou para o facto de na Estrada Real, bem como na Rua Catarina Eufémia haver pivots 

a regar para a estrada, pondo em causa a segurança de quem por lá circula, bem estragando o 

piso da mesma. -------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Solicitou que se procedesse à limpeza da zona envolvente à Ponte Fernão Leite, do lado 

direito no sentido Pombalinho Santarém que se encontra com muitas roseiras silvestres, ervas e 

ramos de árvores. -----------------------------------------------------------------------------------------------

------- Solicitou que se encontrasse uma solução para que os holofotes do Campo de Futebol da 

Azinhaga não estivessem ligados, aquando da utilização do bar e sem que esteja a haver treinos 

ou Jogo s. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Solicitou que o Senhor Presidente insistisse perante a GNR para que houvesse uma maior 

fiscalização à circulação rodoviária na Rua Nova de Santo António, no Pombalinho, pois que 

tiveram conhecimento que a sinalização existente naquela rua de algum tempo a esta parte não 

está a ser cumprida, prejudicando as pessoas que lá moram. -------------------------------------------

------- Preocupados com uma situação socialmente desfavorável existente no nosso concelho 

alertou o executivo em permanência para a mesma e partilhou o conhecimento que tem de alguns 

factos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Não havendo mais nenhum membro do executivo a querer intervir, Ato contínuo, o 

Senhor Presidente deu por finalizado a intervenção dos membros do executivo, passando de 

seguida à ordem do dia. ---------------------------------------------------------------------------------------

---------- ()relern elo I>ia: --------------------------------------------------------------------------------------

---------- J>onto lJrn --------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Gabinete ela J>resielência --------------------------------------------------------------------------
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---------- Pedido de utilização Equuspolis ----------------------------------------------------------------

---------- Foi presente à Câmara o pedido de utilização do Equuspolis por parte da Agrolnais. -----

---------- Colocado o ponto a votação, a Câmara deliberou, por unanimidade, autorizar a 

utilização do Equuspolis, à Agromais - Entreposto Comercial Agrícola, para a realização de um 

picnic, inserido na atividade "Dia Solidário da Católica - Lisbon", deliberando ainda, por 

unanimidade, isentar a Agromais - Entreposto Comercial Agrícola, do pagamento das taxas 

municipais, pela utilização do Equuspolis. -----------------------------------------------------------------

---------- Ponto I>ois -------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Ga b in ete de A u dito ria In terna ------------------------------------------------------------------

---------- 2.1 - Relatório de Acompanhamento do Plano Financeiro, Orçamental e Analítico 

do Município da Golegã / 2° Trimestre 2022 - tomada de conhecimento ------------------------

---------- Foi presente à Câmara o relatório de Acompanhamento do Plano Financeiro, 

Orçamental e Analítico do Município da Golegã / 2° Trimestre 2022, elaborado pelo GAI -

Gabinete de Auditoria Interna. -------------------------------------------------------------------------------

---------- A Câmara tomou conhecimento do relatório de Acompanhamento do Plano Financeiro, 

Orçamental e Analítico do Município da Golegã / 2° Trimestre 2022. ---------------------------------

---------- Ponto Três -------------------------------------------------------------------------------------------

---------- I>ivisão Municipal de Administração e Finanças --------------------------------------------

---------- 3.1 - I>esafetação de parcela de terreno do domínio público rodoviário para o 

domínio privado do Município da Golegã com 717,00 m2 
- CM20 / Caminho Municipal ----

---------- Foi presente à Câmara a informação número 10799, datada de vinte e dois de agosto de 

dois mil e vinte e dois, do Serviço de Património, relativa à Desafetação de parcela de terreno do 

domínio público rodoviário para o domínio privado do Município da Golegã com 717,00 m2 
-

CM20 / Caminho Municipal. --------------------------------------------------------------------------------

---------- Colocado o ponto a votação, a Câmara deliberou, por unanimidade, nos termos e com 

os fundamentos da informação em apreço, aprovar a desafetação do domínio público rodoviário 

para o dOlnínio privado do Município da Golegã, da parcela de terreno com a área de 717,00 m2
, 

confrontando a norte e sul com Mendes Gonçalves, S.A., a nascente com Mendes Gonçalves, 

S.A. e Caminho Municipal 20 e a poente com Caminho Municipal. -----------------------------------
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---------- Mais deliberou a Câmara, por unanimidade, submeter o assunto a Inquérito 

Administrativo, nos termos da alínea d) do n° 1 do artigo 124° do Código do Procedimento 

Administrativo, aprovado pelo Decreto - Lei n° 4/2015, de 7 de janeiro. ----------------------------

---------- 3.2 - Protocolo de cedência de infraestruturas desportivas - Campo de Futebol de 

~zinllaga --------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação número 10730, datada de vinte e dois de agosto de 

dois mil e vinte e dois, do Serviço de Património, relativa ao protocolo de cedência de 

infraestruturas desportivas - Campo de Futebol de Azinhaga. -----------------------------------------

---------- Colocado o ponto a votação, a Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o protocolo 

de cedência de infraestruturas desportivas - Campo de Futebol de Azinhaga, a celebrar entre o 

Município de Golegã e o Azinhaga Atlético Clube, delegando no Excelentíssimo Presidente da 

Câmara Municipal, competência para a respetiva outorga. ---------------------------------------------

---------- 3.3 - Hasta Pública - Concessão do Bar Equuspolis ----------------------------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação número 10678, datada de vinte e dois de agosto de 

dois mil e vinte e dois, do Serviço de Património, relativa à Hasta Pública para a concessão do 

l3ar Equuspolis. -------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Colocado o ponto a votação, a Câmara deliberou, por unanimidade, revogar a 

deliberação camarária de vinte e nove de julho de dois mil e vinte e dois, e aprovar a hasta 

pública para concessão do l3ar do Equuspolis, e o respetivo programa de procedimento, bem 

como a comissão da hasta pública, constituída pela Presidente da Comissão, Ana Catarina 

Ferreira Cristino, Chefe da Divisão Municipal de Administração e Finanças, pelos vogais 

efetivos Paulo Manuel de Matos Caixinha, Coordenador Técnico e Ângela Marta Gaspar Amaro, 

Assistente Técnica, e pelos vogais suplentes Rita Isabel Conceição Alcobia, Assistente Técnica e 

Ana Cristina Simões Ferreira, Técnica Superior. ---------------------------------------------------------

---------- 3.4 - Empreitada de Obras Públicas - Remodelação do Cine Teatro Gil Vicente--

---------- 3.4.1 - ~provação da minuta do contrato de traballlos a mais a preços novos -

artigos 3700 do Código dos Contratos Públicos e artigo 330 da Lei 75/2013 ---------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação número 10811, datada de vinte e três de agosto de 
'" 

t ~~d. O.iS mil, e Vi~n.t~e e/ dOiS, do Serviço de Património, relativa à minuta do contrato de trabalhos a 
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mais a preços novos - artigos 370° do Código dos Contratos Públicos e artigo 33° da Lei 

75/2 013, ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Colocado o ponto a votação, a Câmara deliberou, por unanimidade, nos termos e com 

os fundamentos da informação em apreço, aprovar a minuta do contrato de trabalhos a mais a 

preços novos, referente à empreitada de obras públicas - Remodelação do Cine Teatro Gil 

Vicente, no valor de 20 525,00 € (vinte mil quinhentos e vinte e cinco euros), acrescido de seis 

por cento - IV A - Imposto Sobre o Valor Acrescentado na importância de 1 231,54 € (mil 

duzentos e trinta e um euros e cinquenta e quatro cêntimos), perfazendo a importância de 

21 757,13 € (vinte e um mil setecentos e cinquenta e sete euros e treze cêntimos), delegando no 

Excelentíssimo Presidente da Câmara Municipal, competência para a respetiva outorga, ---------

---------- 3.4.2 - Aprovação da minuta do contrato de trabalhos a mais a preços contratuais 

- artigos 3700 do Código dos Contratos Públicos e artigo 33° da Lei 75/2013 --------------------

---------- F oi presente à Câmara a informação número 10813, datada de vinte e três de agosto de 

dois mil e vinte e dois, do Serviço de Património, relativa à minuta do contrato de trabalhos a 

mais a preços contratuais - artigos 370° do Código dos Contratos Públicos e artigo 33° da Lei 

75/2013, ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Colocado o ponto a votação, a Câmara deliberou, por unanimidade, nos termos e com 

os fundamentos da informação em apreço, aprovar a minuta do contrato de trabalhos a mais a 

preços contratuais, referente à empreitada de obras públicas - Remodelação do Cine Teatro Gil 

Vicente, no valor de 4 941,93 € (quatro mil novecentos e quarenta e um euros e noventa e três 

cêntimos), acrescido de seis por cento - IV A - Imposto Sobre o Valor Acrescentado na 

importância de 296,52 € (duzentos e noventa e seis euros e cinquenta e dois cêntimos), 

perfazendo a importância de 5 238,45 € (cinco mil duzentos e trinta e oito euros e quarenta e 

cinco cêntimos), delegando no Excelentíssimo Presidente da Câmara Municipal, competência 

para a respeti va outorga, -------------------------------------------------------------------------------------

---------- 3.4.3 - Aprovação da minuta do contrato de trabalhos a menos - supressão de 

trabalhos - artigos 3790 do Código dos Contratos Públicos e artigo 330 da Lei 75/2013 ------

---------- Foi presente à Câmara a informação número 10814, datada de vinte e três de agosto de 

,\~
dOiS ffil,.'l e vinte e d~~:, do Serviço de Património, relativa à minuta do contrato de trabalhos a 
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_ ? Página 10 de 12 

U Ata 21/2022 



MUNICÍPIO DA GOLEGÃ 

CÂMARA MUNICIPAL 

menos - supressão de trabalhos - artigos 379° do Código dos Contratos Públicos e artigo 33° da 

Lei 75/2013. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Colocado o ponto a votação, a Câmara deliberou, por unanimidade, nos termos e com 

os fundamentos da informação em apreço, aprovar a minuta do contrato de trabalhos a menos -

supressão de trabalhos, referente à empreitada de obras públicas - Remodelação do Cine Teatro 

Gil Vicente, no valor de 5 375,94 € (cinco mil trezentos e setenta e cinco euros e noventa e 

quatro cêntimos), acrescido de seis por cento - IV A - Imposto Sobre o Valor Acrescentado na 

importância de 322,56 € (trezentos e vinte e dois euros e cinquenta e seis cêntimos), perfazendo 

a importância de 5 698,50 € (cinco mil seiscentos e noventa e oito euros e cinquenta cêntimos), 

delegando no Excelentíssimo Presidente da Câmara Municipal, competência para a respetiva 

outorga. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- ]>onto ()llatro ---------------------------------------------------------------------------------------

---------- Divisão Mllnicipal do Tllrismo, Cllltllra e Desporto ----------------------------------------

---------- 4.1 - MME - Mllsell Mllnicipal Máqllina Escrever ----------------------------------------

---------- 4.1.1 - Doação de bens ----------------------------------------------------------------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação número 3066, datada de doze de agosto de dois mil 

e vinte e dois, do Serviço de Cultura, relativa à doação de bens ao MME - Museu Municipal da 

Máquina de Escrever. ------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Colocado o ponto a votação, a Câmara deliberou, por unanimidade aceitar e agradecer a 

oferta. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- 4.1.2 - Doação de bens ----------------------------------------------------------------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação número 3064, datada de doze de agosto de dois mil 

e vinte e dois, do Serviço de Cultura, relativa à doação de bens ao MME - Museu Municipal da 

Máquina de Escrever. ------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Colocado o ponto a votação, a Câmara deliberou, por unanimidade aceitar e agradecer a 

oferta. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- ]>onto Cinco -----------------------------------------------------------------------------------------

---------- Divisão Mllnicipal de Obras, Urbanismo e Ambiente --------------------------------------

---------- 5.1 - Alteração de estacionamento - Rlla Dr. Branco --------------------------------------
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---------- Foi presente à Câmara a infonnação número 78, datada de um de agosto de dois mil e 

vinte e dois, doa Divisão Municipal de Obras, Urbanismo e Ambiente, relativa à alteração de 

estacionamento na Rua Dr. Branco. -------------------------------------------------------------------------

---------- Colocado o ponto a votação, a Câmara deliberou, por unanimidade, nos tennos e com 

os fundamentos da infonnação em apreço, aprovar o parque de estacionamento do lado esquerdo 

da Rua Df. Branco, a seguir à ciclovia, com colocação de duplo traço no pavimento, a seguir à 

esplanada e aprovar a proibição de estacionamento a partir da passagem de peões do lado direito 

da Rua Dr. Branco até ao cruzamento com a Rua das Laranjeiras. -------------------------------------

---------- ]>OlltO Seis --------------------------------------------------------------------------------------------

---------- 6.1 - Aprovação de deliberações em mmuta -------------------------------------------------

---------- Nos tennos do número 3 do artigo 57° da Lei n° 75/2013, de 12 de setembro, foi 

deliberado por unanimidade, para que produza, efeitos imediatos, aprovar as deliberações 

constantes nos pontos 1.1,3.1,3.2,3.3,3.4.1,3.4.2,3.4.3,4.1.1,4.1.2 e 5.1. ------------------------

--------- Ellcerramellto da reullião -------------------------------------------------------------------------

---------- E não havendo mais assuntos a tratar, foi pelo Excelentíssimo Presidente da Câmara, 

encerrada a reunião, quando eram dez horas e quarenta e cinco minutos, mandando que se 

lavrasse a presente ata, que vai ser assinada por si e que eu Paulo Manuel de Matos Caixinha, 

redi gi e sub screv o. ---------------------------------------------------------------------------------------------

O Presidente da Câmara Municipal 

(Paulo Manuel de Matos Caixinha) 
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